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平成 30年度第 1 回 寿町児童センター運営委員会会議録(要旨) 

 

開催日 平成 30年 4月 11日（水） 開催時刻 午後 7時～ 7時 50分  

開催場所 寿町児童センター 

出席者氏名 

川上洋子、中川逸蔵、釣田ミツ子、野々瀬百合子、國戸かづ枝 

箕輪香織、寺本典子、山根淳子、西村瞳、櫻井奈保美、 

岩永智美、伊藤あい、宮村加代子、進藤弘子 

欠席者氏名 なし 

事務局出席者 館長、児童厚生員２名（松本映子、中原まさみ） 

公開・非公開の別 公開 

傍聴者数 0人 

議題・案件 

１．平成 30年 3月の使用状況等について 

2．平成 30年 5月の行事計画（案）について 

3．その他 

会長 

 

 

館長 

新委員 

 

新委員 

館長 

 

 

 

 

厚生員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

厚生員 

 

厚生員 

開会挨拶 

議事に入る前に吹田第一小学校 PTA から委員 2 人の交代がありましたので、事務局から

報告お願いします。 

紹介 

以前吹一幼稚園から 2 年間委員をさせていただきました。この一年間よろしくお願いしま

す。 

運営委員のことは何もわかりませんが、よろしくお願いします。 

１． 平成 30年 3月の使用状況等について ・・・ 資料 P1、2参照 

使用状況表について説明 

図書貸出状況について説明 

平成 23年度から平成 29年度の利用状況と平成 24年度から平成 29年度までの図書

貸出人数と冊数について説明 

2．3月の行事結果について説明       ・・・ 資料 3参照、写真回覧 

 ①どんちゃか村がやってくる   太鼓やマラカスを使った参加型音楽遊び 

    参加人数：幼児 15 人・低学年 7人・高学年 2 人・大人 10人 計 34人 

 ②♪はぴはぴタイム May さんの親子ヨガ  0・1歳児と 2・3歳児に分けて実施 

    参加人数：幼児 17 人・大人 17人 計 34人 

 ③♪はぴはぴタイム 花かごの人形劇  大きなかぶ・3匹のこぶた・手遊び等 

    参加人数：幼児 20 人・大人 17人 計 37人 

 ④と・く・ぎ大会  小学生によるダンス・バレエ・一輪車・なわとびの発表 

参加人数：幼児 2 人・低学年 16人・高学年 20人・大人 1人 計 39人 

⑤折紙とおはなし、工作             ・・・ 作品を回覧 

工作のブレスレットは伸びないのですか。この糸は手編みですか。 

ペットボトルを輪切りにしたものを芯にしているので伸びません。糸は元からこの状態の糸

で、地域から寄付されたものです。 

3．5月の行事計画（案）について        ・・・ 資料 P4参照 
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委員 

厚生員 

委員 

厚生員 

会長 

全運営委員 

館長 
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委員 

 

委員 

委員 

 

厚生員 
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委員 

委員 

委員 

会長 

 

 

栄養士さんは吹田市ですか。 

はい、吹田市の栄養士です。 

工作のゲームをつくるよのゲームとはどのようなものですか。 

簡単な一人遊びができるようなゲームだと思います。見本を掲示します。 

他に質問がなければ本件を承認してよろしいですか。 

 ― 承認 ― 

３．その他 

 ①運営委員会委員の主な業務について   ・・・ P5参照 

 ②運営委員会の開催日時について（開催日時 各月第 2水曜日 午後 7時から） 

   これまで厚生員 6 名体制でやってきましたが、今年度から厚生員 5 名と臨時雇用員 1

名の体制で運営します。 

③平成 30年度職員体制について 

センターだよりの枚数変更があれば、またお知らせください。 

第 2 木曜日が子育てサロンのため、運営委員会議が第 2 水曜日になってセンターだよりを

すぐ配付できるようになったのが良かったです。 

吹一幼稚園は 50人でスタートします。2号が少なく、保育園型が少ないです。 

吹一小学校は 1年生は 2 クラスです。校長と教頭が二人共に代わるのは異例だと聞いてい

ます。 

教頭が代わられました。1年生は 40人で 1 クラス、6年生は 39人で 2 クラスです。 

おもちゃのピアノがあるはずなので探して持ってこようと思っています。牛乳パックはまだ必

要ですか。 

工作や幼児コーナー等のおもちゃを作るために集めています。他に毛糸や布、紙袋等何

でもお願いします。 

明日、子育てサロンをします。参加協力頼りにしています。 

これまでサークルで協力していましたが、解体してしまい参加できなくなりました。 

最近半年から 1歳までの子が多いです。今は 14、5組来られています。 

マンションとかできれば人は増えますが、戸建てが多い地域ですから増えないですね。 

他に意見がなければ閉会します。次回は 5月 9日（水）午後 7時から開催します。 

 

                                               以上 

 

 

 


